
 

                                          

 

Die geplante Anreise mit dem Bike, am 29.5.24 wurde ganz schön über den Haufen 

geworfen. Die Wettervorhersage hat alle Hoffnung auf eine gemeinsame Anreise zu Nichte 

gemacht. 

Immer mehr Einsteiner haben sich entschieden, mit dem Auto anzureisen. 

Somit blieben dann nur noch Geri und Arnold übrig, welche der Wetterprognose getrotzt 

haben und das Bike aus der Garage schoben. Gemeinsam fuhren die Beiden über Schwäbisch 

Gmünd und Schwäbisch Hall nach Rüdesheim. Bei Sonnenschein, wohlgemerkt ! Nur ein 

paar Tropfen vor Mainz kamen vom Himmel.  Zusammen mit der Gruppe um Johannes, 

welche einen Tag früher gefahren ist, waren nur 6 Einsteiner aus Ulm und der Pfälzer Bub 

Jörg, sowie Reiner und Angie mit dem Bike Vorort.  

Nach dem gemeinsamen Abendessen wurden die Tickets besorgt. 

                         

Nun konnten wir ungehindert die ganzen Veranstaltungen besuchen und über das Gelände 

schlendern. Am Donnerstagabend war im großen Zelt Suzi Quatro zu Gast.  

Die „Alte Dame“ hat die Hütte ganz schön gerockt.  

Am Freitag nach dem Frühstück haben sich Siggi, Geri und Arnold einer Gruppe aus Franken 

angeschlossen, welche eine Tour entlang dem Rhein bis zur Mosel und wieder zurück, 

geplant hatten. Sehr schöne Strecke bei schönem Wetter. Das hat richtig Spaß gemacht. 
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Am Samstag ist dann die geplante Parade fast ins Wasser gefallen. Bei durchwachsenem 

Wetter haben sich wenig Biker zur Parade aufgestellt. Wir haben diese auch aus der Ferne 

von einem trockenen Platz aus beobachtet. Pünktlich zum Feuerwerk hat der Regen 

aufgehört und wir konnten am Abend dieses grandiose Schauspiel bewundern.  

                                            

Am Sonntagmorgen haben sich dann die Einstein-Biker und die Einstein-Automobilisten 

verabschiedet und die Heimreise angetreten. 

Alle kamen wieder gut zu Hause an. Die Einen trocken die Anderen etwas nasser. Um 

Stuttgart wurden die Biker ganz schön geduscht! 

Fazit eines Neulings: Es war ein wunderschönes Wochenende auf einer grandiosen 

Veranstaltung. Mit tollen Leuten, interessanten Eindrücken und magischen Momenten   

 

Magic Bike halt! 
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